

Mitgliederversammlung des Schlossbeleuchtungsvereins Bad Iburg e.V. am 9.12.2022

Schlossbeleuchtung weiter sichergestellt

"Auch wenn wir in diesem Winter mit Einschränkung der Beleuchtungszeit leben müssen, die Beleuchtung wird weiter von uns betrieben", stellt Gerd Bentrup als Präsident fest. Nach dreijähriger Unterbrechung konnte Geld Bentrup als Präsident des Schlossbeleuchtungsvereins fast 90 Mitglieder und Gäste im Schloss Iburg begrüßen. "50 Jahre nach unserer Gründung zeigen das große Interesse und die zahlreichen neuen Mitglieder, dass unser Verein weiterhin erfolgreich arbeitet".

In seinem Jahresbericht fasste er die Aktivitäten der vergangenen drei Jahren zusammen. Der Verein hat sich neben der Beleuchtung auch weiterhin um die Attraktiverung des Schlossumfeldes engagiert. So wurde im Sommer 2022 zur 50-Jahr-Feier des Vereins die Skulptur "Kommunikation" im Konventgarten enthüllt. Die historische Sonnenuhr wurde renoviert ebenso wie ein Beitrag zum Stadtrundgang "Lichtgassen" geleistet.

Stromkosten werden steigen

Überrascht waren die Anwesenden über die moderaten Stromkosten der vergangenen zwei Jahre. Ergänzend zu der modernisierten LED-Beleuchtung fielen jährlich nur noch ein Viertel früherer Stromkosten an. Hier hatte das Land Niedersachsen als Hausherr offenbar erstklassig verhandelt. "Das wird leider nicht so bleiben", goss Schlossbeleuchtungsoberinspektor Georg Köhne Wasser in den Wein. "Gut, dass wir unsere Anlage bereits auf modernsten Stand haben. In den Wintermonaten wird die Lichtanlage bereits um 20:10 Uhr abgeschaltet. Das wird aber bestimmt nur ein Teil der höheren Stromkosten ausgleichen."

Nach kurzer Diskussion beschlossen die Anwesenden, der Stadt Bad Iburg wie in den vergangenen Jahren die Stromkosten zu erstatten. "Die Stadt kann das Geld sicher gut gebrauchen", scherzte Gerd Bentrup. In seinem Grußwort bedankte sich der stellvertretende Bürgermeister Robert Schwersmann für das Engagement des Vereins und die Unterstützung. Mit einem Augenzwinkern bat er um eine kurzfristige Überweisung.

Der Vorstand wurde nach drei Jahren Pandemiepause einstimmig entlastet. Die anwesenden Mitglieder bestätigten alle Vorstandsmitglieder in ihren Ämtern.

Verein prüft neues Projekt

Gemeinsam mit dem Staatlichen Baumanagement prüft der Verein die Installation einer Akzentbeleuchtung an ausgewählten Punkten. "Beim Weihnachtsmarkt im Schloss Iburg konnte man bereits erahnen, wie es aussehen könnte", berichte Vizepräsident Hans Tovar. So sollen zum Beispiel die Torbögen und die Lindenreihe auf der Klotzbahn mit Bodenstrahlern besonders ausgeleuchtet werden. "Das ist aber wieder ein Projekt, das etwas Zeit, Engagement und vor allem Geld erfordert". Abschließend bedankte er sich noch einmal für die großartige Unterstützung durch das Staatliche Baumanagement in den zurückliegenden Jahren.



Bild: Zu den Regularien des Vereins gehört auch die Übergabe des "Lämpis" an den aktuellen Schützenkönig Jörg I. Eustergerling durch den entscheidenden Schirmherren Thomas III. Hartlage.

Kontakt für die Medien:

Gerd Bentrup, Präsident

E-Mail: info@schlossbeleuchtungsverein.de

Mobil: 0171 / 2227474

Bildmaterial:

privat

v.l.n.r.: Jörg Eustergerling, Thomas Hartlage, Gerd Bentrup